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Señales claras, pide el sector pecuario (El Financiero 26/02/09)Esther Herrera Cervantes / Finsat Jueves, 26 de febrero
de 2009 Demanda certidumbre al gobierno federal.Consejo de la Carne prevé crecimiento de 4% este año.Variación
cambiaria eleva costos de los productores.  MONTERREY, NL, 25 de febrero.- El sector agropecuario de Nuevo León y el
Consejo Mexicano de la Carne pidieron al gobierno federal certidumbre ante un entorno económico difícil y donde aún no
hay señales claras para otorgar apoyos al sector en este periodo de crisis mundial.  En diferentes actos, Eugenio
Salinas Morales, presidente de ese Consejo, dijo que no hay consenso de cuál será la intervención del Estado en la
economía en una situación como la que se enfrenta, no al menos para el sector pecuario.  Pese a la crisis, el Consejo
estima que este año el sector crecerá 4 por ciento.  En el marco de la inauguración de la 25 Exposición y Convención
Internacional de la Industria Cárnica, Expo Carnes, señaló: "Ha sido un arranque difícil; las variaciones del tipo de
cambio han afectado al sector."  Mencionó que los precios de granos para la ganadería en el país se han elevado en función
del ajuste en la paridad cambiaria, ya que son insumos cotizados en dólares.  Salinas Morales refirió que el año pasado el
nivel de ventas de la industria fue por más de 28 mil millones de pesos y representó 2.8 por ciento del Producto Interno
Bruto (PIB) del sector manufacturero.  Igualmente significó 8.5 por ciento de la producción en el rubro de alimentos, bebidas
y tabaco, e impulsó más de 70 mil empleos directos y 600 mil indirectos en el país.  Simplificación  Por su parte, Adrián de
la Garza Tijerina, presidente de la Unión Regional Ganadera, pidió al gobierno federal una mayor simplificación en las reglas
de operación, a fin de tener acceso a los recursos económicos, dado que subsisten detalles que obstaculizan la derrama
de esos apoyos.  El miércoles se entregaron los recursos para el sector agropecuario de la entidad que estaban
pendientes desde el año pasado, los cuales representan 23 por ciento del total, es decir 38.4 millones de pesos.   
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